
加强廉洁供电所建设

本报10月31日讯(通讯员
杨明涛) 今年以来，国网莒县供
电公司通过开展互动式廉政教
育、组织签订协议式廉政承诺等
举措，打造高效廉洁供电所，同
时要求各供电所建立所务公开
栏、服务宣传栏，积极接受社会
各界监督，防控廉政风险。

安全生产实现669天

本报10月31日讯(通讯员
李兴隆) 今年以来，国网莒县供
电公司全面落实安全责任制，加
强电网安全运行管理，强化作业
风险管控，深化安全隐患排查治
理，确保各项工作安全有序推
进，截至2013年10月31日，该公司
实现连续安全生产669天。

加强应急网路设备检查

本报10月31日讯(通讯员
解晓强) 今年以来，国网莒县供
电公司信通人员采取有效措施，
加强会议设备的日常检查和维
护，进一步完善电视电话会议操
作流程，确保电视电话会议系统
连通率100%。

积极服务冷藏食品业

本报10月31日讯(通讯员
孙道彬) 10月30日，国网莒县公
司陵阳供电所工作人员来到辖
区内的恒温库，对有恒温库的用
电情况进行全面排查，协助整改
安全隐患，并向客户征求供电服
务的意见和建议，受到各冷藏业
主的欢迎

开展优质服务座谈

本报10月31日讯(通讯员
李兴隆) 近日，国网莒县供电公
司龙山供电所组织召开优质服
务座谈会，深刻剖析了当前供电
服务工作中存在的问题，并针对
下一步转变服务作风，规范供电
服务行为，强化窗口管理等方面
工作提出了具体要求。

走访社区客户

本报10月31日讯(通讯员
于绍龙) 近日，国网莒县供电公
司城区供电所组织员工深入居
民社区、重要客进行走访活动，
了解客户对停电通知、电价电费
执行情况、业扩报装及抄表收费
等服务的意见和建议，同时引导
客户合理用电、有序用电。

规范业扩报装管理

本报1 0月3 1日讯 (通讯员
孙家信 ) 为进一步加强业

扩报装规范管理，提高业扩报
装效率，针对目前业扩报装工
作存在的薄弱环节，10月30日，
国网莒县供电公司多措并举，
切实加强报装流程管控，满足
客户新增用电需求。

强化科学管理降线损

本报1 0月3 1日讯 (通讯员
张延涛 ) 10月29日，国网莒

县供电公司利用电能量信息采
集系统功能对东村社区线损进
行实时监测与分析，提高线损
管理水平，这是该公司强化科
学管理“瘦身”线损所采取的一
项措施。

加强保供暖用电检查

本报10月31日讯(通讯员
李兴隆) 为保证今冬供暖正常
用电，近日，国网莒县供电公司
组织员工深入全县各供热站、自
备中央空调的小区，对客户用电
设备进行了全面体检。对查出的
隐患督促其及时消除，提高设备
健康运行状况。

组织秋检回头看

本报1 0月3 1日讯 (通讯员
徐云龙 ) 从10月30日，国网

莒县供电公司洛河供电所组织
全体员工开展“回头看秋检”活
动，检查秋检组织落实情况，确
保秋检到位，真正达到发现问
题、消除隐患的目的，为迎峰度
冬做好准备。

防范廉政风险

本报1 0月3 1日讯 (通讯员
李长征 ) 近日，国网莒县供

电公司对各部门、各岗位开展
廉政风险点分析及防控管理，
全面排查岗位、业务、制度、外
部、作风“五大类风险”，查找廉
政风险点120个，制定整改措施
50余条。

积极备战迎峰度冬

本报10月31日讯(通讯员
厉运峰) 近日，国网莒县供电公
司结合“亮巢“工程的实施，全面
开展排查治理生产设备缺陷、隐
患；并组织安监部等职能部门到
工作现场核查、督办，建立完善
设备缺陷、隐患排查治理台账，
积极备战迎峰度冬。

开展消防安全宣传

本报10月31日讯(通讯员
朱成峰) 近日，国网莒县供电公
司结合秋冬季节火灾隐患频发
特点，积极组织相关部门开展消
防安全宣传活动。重点对用电负
荷较高、人员密集等单位开展专
项巡查，同时向客户讲解防火、
火灾报警等知识。

加强设备缺陷管理

本报10月31日讯(通讯员 单
晓昌) 近日，国网莒县供电公司
集中人员进行设备定期消缺维护,

通过源头把关和过程控制管理，
制定设备定期消缺维护周期表，
将设备消缺维护工作目标责任到
人，并制定设备维护标准化作业
指导书，推行标准化作业。

文明办考察供电所

本报10月31日讯(通讯员
赵祥利) 10月31日，莒县小店镇
文明办来到国网莒县供电公司
小店供电所对该所申报市级文
明单位准备工作进行检查。检查
人员对该所扎实推进学习型党
组织建设、积极开展道德讲堂建
设等工作给予充分了肯定。
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快快递递““春春运运””将将至至，，业业务务量量已已涨涨六六成成
不少公司“双十一”前急招员工防爆仓，市民遇纠纷可向监管部门投诉

“双十一”网购狂欢节越来越近，电商高兴、消费者高
兴，快递行业却要面临送件压力。10月31日，记者采访了
解到，日照多家快递企业正在全力备战“双十一”，其中一
家快递企业，甚至准备新招聘100名员工并扩大仓储空
间。

“双十一”就是快递业“春运”

31日，申通快递日照公司
负责人何经理介绍，电商“双
十一”促销始于2009年，“那
年，激增的快件数量，让很多
快递企业都措手不及，很多包
裹到了中转站后运不出去，快
递也变成了慢递。”

自那次之后，何经理说申
通就学会了做足准备，“目前
我们的人员和车辆配备充足，
基本上不会出现爆仓的情
况。”

去年的“双十一”，申通日
照公司最多一天接件量超

8000件，120余名员工和40余辆
车连轴转往外派送。“今年的

‘双十一’，我们又配备了4名
流动人员和一辆备用车应
急。”何经理说，“双十一”对于
快递企业来讲，就是“春运”。

顺丰快递方面，该公司公
共事务科科长张然介绍，电商
大战，一般都会选择费用相对
低的快递，“顺丰讲求速度快，
当然价格也高，所以对于顺丰
来说，在“双十一”期间，收件量
也相对少一些，基本不会出现
爆仓的情况。”

最近两天接件量已增60%

“低价、安全”一直是韵
达快运的主打招牌，所以韵
达就成了很多电商的首选。

韵达快运日照公司的王
经理介绍，去年“双十一”，
他们最高一天的接件量是
6000件。

“今年肯定会井喷，这
两天我们每天的接件量都达
到了8 0 0 0件，比平常的5 0 0 0

件增长了 6 0 %。往年从没有

出现过这样的情况。”王经
理说。

王经理介绍，目前他们
公司在日照的职工有1 0 0余
人，这些人应对8 0 0 0件快件
足够了。
、 “但预计今年的“双十
一”，我们的接件量将会超
去年5-7倍。所以不得不考虑
招 聘 员 工 ，增 加 仓 储 空 间
了。”王经理说。

月薪四千至八千，聘快递员

“目前我们已经开始面
向社会招聘快递员，预计此
次招聘1 0 0人左右。”王经理
说，以前他们派送快件都用
面包车，“但现在我们不得不
暂时允许使用摩托车、电动
车、三轮车派件了。

此外，为了吸引更多的
人员报名，他们还开出了保
证月薪在4 0 0 0- 8 0 0 0元的高
薪酬。

除了需要增加人员之
外，王经理说，最近他一直忙
于寻找大点的仓储空间。以

前 5 0 0平方米的仓储空间太
小了，还得找一个大点的仓
储空间。

1 0月3 1日，记者从日照
市邮政管理局获悉，日照共
有3 0多家快递企业，而日照
市邮政管理局是国务院去年
刚刚批准成立的政府监管部
门，负责监管快递企业和邮
政局，用于保障用户使用邮
件和快递的权益。

市民如果对快递企业的
服务等有意见，也可以到邮
政管理局进行投诉。

快递网点探访

>>圆通
新招有经验快递员，增车增人加班

31日，在圆通快递大学城网
点，工作人员介绍，他们一周前
已经拉响“双十一”警报，“我们
新招了5个有快递工作经验的工
作人员。去年‘双十一’我们每天
快件量有1000件，今年预计会更
多。”

据圆通快递另一名工作人员
戚先生介绍，平时他们快递公司每
天大概能有六七百件快件，基本上
一天就能派发出去，但也会有一些
不能及时派发给消费者。

“我记得去年不少快件都压仓
了，今年我们不想像去年那样，所

以必须得做足准备。”戚先生说。
小王正在曲师大读大三，几天

前他来到了大学城四季花园圆通
快递站做起了兼职。

据小王说，他去年“双十一”就
在圆通打短工。“从11月12日开始，
一直到25日，每天都很忙。”

>>汇通
增加发放点预防“爆仓”

去年的“爆仓”场面让汇通快
递今年提前增添人手，汇通大学城
网点的负责人说：“由于汇通价格
比较实惠，今年‘双十一’后预计每
天的快递量会达到1000件以上，并

且这种情况至少会持续一周”。他
表示今年还会增加快递的发放地
点来预防“爆仓”。

“双十一期间，电商都有很大
的折扣，所以交易量肯定会激增。”

汇通快递的张先生说。
对于“双十一”带来的压力，张

先生也表示理解，并表示会积极做
好准备工作，“我们已经准备好
了。”

>>申通
加班加点加人手，利润难增加

(实习生 孙涵哲 孙晓婉 王本正 张启云)

10月31日晚，一家快递公司的工作人员忙着分拣快件。 本报记者 刘涛 摄

申通快递大学城网点一工作
人员介绍，他们平时的快件大概有
七八百件，而“双十一”时最多得有
1500多件。

“快递费只付给发出方，已是这
一行业默认的规则。”申通快递大学
城网点一工作人员说，“双十一”期

间，他们必须得加班加点加人手，
“但利润却并不会增加很多。”

“其实我们不愿过‘双十一’，
接货暴增，我们得加班加点，但快
递费都是只付给发出方的，我们接
货方一点快递费也拿不到的。”申
通一工作人员说。

“大学生收的快件多，发出的
快件少。在寒暑假期间，我们每个
月都会赔钱。”该工作人员说。

虽有怨言，但该工作人员也反
复表示，既然从事快递行业，就必
须要做好，对于今年的“双十一”他
们准备好了。

本报记者 徐艳
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